

Gewerkschaft der Polizei

top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 37/2004

Neue Diensthosen

Eine neue Generation Diensthosen liegt bei der Abteilung I C 1 zur Begutachtung vor. Neben der Jeans wird es künftig nur noch ein Modell der beigen Hosen in zwei Varianten geben. Zum einen als Cargohose mit Seitentaschen und zum anderen als Hose mit Normalschnitt. In beide Ausführungen kann in der kalten Jahreszeit ein sog. Windstopper wahlweise eingefügt werden, der einzeln erhältlich sein wird. Bei den Cargohosen wird derzeit geprüft, welchen Verschluss die Seitentaschen erhalten, Klettband oder Druckknöpfe. Nach Einführung des neuen Hosentyps werden die bisherigen beigen Stoffhosen abverkauft und sind dann nicht mehr erhältlich.

Ein Wechsel zur schwarzblauen Dienstkleidung ist in absehbarer Zeit in Bayern nicht geplant.